

Encouragement pour le corps

Description

Jérémie 29:4-13

Mon premier souvenir de Jérémie 29 est de l'avoir écrit à l'intérieur d'une carte de fin d'études secondaires. Un sympathisant a cité ce verset comme un message d'espoir alors que je partais à l'université et que j'entrais dans l'âge adulte.

Le contexte plus large du verset montre que l'encouragement de Dieu est bien plus grand qu'un « vœu » individuel. Le prophète Jérémie écrit aux exilés qui luttent à Babylone. Ils étaient en pleine crise d'identité. S'ils n'étaient pas le peuple de Dieu à Jérusalem, qui étaient-ils ?

Jérémie a partagé le plan de Dieu pour eux dans leur exil. Ils devaient continuer à vivre leur vie dans l'espoir que Dieu est, comme toujours, aux commandes. Les Babyloniens n'ont pas vaincu Dieu. La défaite des Israélites n'était pas l'abdication de Dieu sur son trône. Dieu était, est et sera toujours le Dieu Tout-Puissant, et cet exil n'a pas fait échouer les plans qu'Il réalisait dans la vie des Israélites.

Nous, le corps du Christ, nous trouvons aussi le plan de Dieu pour nous de la même manière : en priant, car il écoute ; en cherchant le Seigneur de tout notre cœur, car nous le trouverons. Nous vivons dans ce grand espoir.

Auteur : Lecrecia M. Ali

date créée

2024/11/27